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議会改革

前回号の64号においてお知らせした「検討チーム」

ですが、現在は、名前を「議会改革委員会」と称し、

４回目の委員会を終えたところです。目指すべき

は、「透明性が高く、広く開かれた議会」。引き続き、

目標に向かって歩みを進めていきます。

「議会」って
　どうあるべき？？
〜 第 ４ 回 委 員 会 を 開 催 〜

M i n i  C o l u m n

  議論の中心   
委員会で行われる会議のインター

ネットによる映像配信の実施

本会議のみインターネットで配信さ

れ、議案や予算・決算案の実質的な審

査を行う委員会は、配信されていませ

ん。録画映像も見ることができない状

況です。

議会の視点！！ 〜ココが大切！〜

※それ以外の改革項目についても、検討を重ねて

いく予定です。

その①

その②

審査の様子を広く公開することが

議会の透明性を高める

映像配信をするにあたり、会議の

運営方法やルールを明確化し、分

かりやすい会議を目指す

現状

改革委員会の一コマ。タブレットで資料を確認

さまざまな課題等について、議員が自身の提案も含めて、市に考えを聞くのが一般質問です。

一般
質問
６月議会は14 名の議員が質問に立ち
ました。次のページからご覧ください。

（ＱＲコードから録画映像が見られます）
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